

---

---

## PARTIE OFFICIELLE

---

---

### NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque :  
M. l'abbé ANTONIO PICHER a été nommé vicaire à Kamouraska.

---

---

## PARTIE NON OFFICIELLE

---

---

### CAUSERIE DE LA SEMAINE

#### LES MISSIONS DE LA RHODÉSIE-NORD

*Entretien avec un Père Blanc, Missionnaire d'Afrique*

*Un collaborateur distingué de la Semaine Religieuse a bien voulu nous adresser les très intéressantes notes suivantes, que nous nous empressons de publier :*

Le Révérend Père ne m'en voudra pas, j'espère, de reconstituer et de publier la conversation que nous avons tenue ensemble l'autre jour. Mon indiscrétion, si j'en commets une, ne saurait que faire du bien.

Veillez donc, s'il vous plaît, lui ai-je dit, me parler de vos missions ; vous m'intéresserez vivement. Vous avez été en Afrique, n'est-ce pas ?

— Oui, j'y ai passé sept ans. Je suis revenu au Canada (car je suis Canadien) quelque temps après le commencement de la Grande Guerre.

— Dans quelle partie de l'Afrique avez-vous exercé votre ministère évangélique ?

— Dans la Rhodésie-Nord. La Grande Bretagne possède une large bande de terre qui s'étend de l'Égypte à l'Union Sud-africaine en passant par l'Afrique centrale : c'est dans cette bande de terre que se placent la Rhodésie-Nord et la Rhodésie-Sud. La Rhodésie-Sud est située entre l'Union Sud-Africaine et la Rhodésie-Nord ; et la Rhodésie-Nord, entre le neuvième et le quinzième